

Création d'un module de Médiation

FICHE PROJET 23/24

N •
EST
THÉÂTRE

Descriptif :

Dans le cadre de la résidence de Yordan Goldwaser et la compagnie La Nuit Américaine, il est proposé à des volontaires de participer à la création d'un module de médiations autour du spectacle Illusions.

Il s'agit de la réécriture d'une pièce de Viripaev qui sera créé au printemps prochain. C'est la troisième fois que Goldwaser met en scène l'auteur russe, né en 1974, virtuose des méandres de la psyché humaine. Sur scène, deux femmes et deux hommes, dans la trentaine, qui racontent l'histoire de deux couples plus âgés, à la longévité amoureuse édifiante : Dennis et Sandra, Albert et Margaret. L'un, sur son lit de mort, remercie son épouse pour l'amour intense et réciproque qu'ils ont partagé. Mais voilà que les récits des autres protagonistes, contradictoires, nous font réévaluer l'histoire, que le tableau idyllique se fendille. Entre affirmations et affabulations, nous voilà perdus dans un dédale où la « vérité » des sentiments ne cesse de se dérober. Avec ce texte d'une redoutable acuité, composé uniquement de récits adressés au public et faisant alterner les époques de manière à se jouer de toute linéarité temporelle, Viripaev brouille nos certitudes. Les comédiens, exceptionnels, font briller de tous leurs feux les mille et une facettes de ce fascinant polar psychologique.

La compagnie arrive le 28 août au NEST pour deux semaine des résidences durant lesquelles elle va travailler à l'écriture mais également à la création d'un module de médiation autour du spectacle. Ce dernier va notamment servir à amener la pièce aux spectateurs et va suivre ensuite le spectacle dans toute ses tournées !

Le 7 et 8 septembre prochain, de 16h à 18h et de 15h à 17h, un travail commun sera fait avec la compagnie et les volontaires.

L'atelier est gratuit, les participants recevront une invitation au spectacle en remerciement.

Nombre de participants :

14 participants sur deux jours